



Alejandro Arcos Catalán, el presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, habría pedido que se reforzara la seguridad para él y su equipo dos días antes de ser asesinado (este domingo 6 de octubre).

El presidente municipal tenía seis días en el cargo y de acuerdo con la última entrevista que dio en el programa Por La Mañana con Ciro Gómez Leyva, el 4 de octubre, solicitó que se reforzara su seguridad después de que fuera asesinado de Francisco Gonzalo Tapia Gutiérrez, secretario general del Ayuntamiento de Chilpancingo.

Arcos Catalán detalló en ese espacio que la seguridad debería de ser reforzada generalmente en la entidad, y enfatizó en su seguridad y en la de su

## Se analiza si la FGR atrae el caso: Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dijo que es analizado si la Fiscalía General de la República (FGR) atrae el caso del asesinato del Presidente Municipal de Chilpancingo, Alejandro Arcos Catalán.

Añadió que “se está colaborando con fiscalía del Estado y se está viendo si se atrae el caso en la FGR”.

Durante su conferencia matutina lamentó el crimen y reveló que en la mañana de este lunes fue hablado del caso en el Gabinete de Seguridad, ya se están haciendo las investigaciones ne-

cesarias para determinar el móvil y hacer las detenciones correspondientes.

“Sobre el lamentable suceso del presidente municipal de Chilpancingo, hoy en la mañana se presentó el caso; mañana viene el gabinete de seguridad y podrán explicar con más detalle, mañana se presenta la estrategia general, vamos a trabajar en algunos estados en particular con mayor presencia, inteligencia, investigación, e coordinación con las y los gobernadores”, manifestó. (Alejandro Páez)